

Vorschau Deutschlandpokal: Am Donnerstag Damen in Erlangen

Am Donnerstag, 17.12.2015, also genau eine Woche vor Heiligabend, können sich die Damen des MTV 1876 Saalfeld selbst beschere. Dazu bedarf es eines Sieges gegen die SGS Erlangen in der 2. Runde des Deutschlandpokals im Degen. Die Feengrottenstädterinnen sind vom Papier her leicht favorisiert, war das Team schließlich in der letzten Saison Siebente. Allerdings darf man die Damen aus dem Frankenland nicht unterschätzen. Saalfeld tritt mit den beiden Stammfechterinnen Uta Gräf und Constanze Landte an, Fiona Sommer ist verhindert. Zudem sind Uta und Constanze beide leicht angeschlagen. Zum Glück hat Trainer André Langen noch einen Trumpf im Ärmel. Das Saalfelder Team wird in Erlangen durch Lisa Katharina Richter vervollständigt. Die Studentin wird dazu eigens aus München anreisen. Bereits in der vergangenen Saison trug sie zum Sieg gegen den SV Halle im Deutschlandpokal bei und sicherte beim Thüringenpokalfinale in Erfurt die Verteidigung des Pokals.

„Lisa ist immer dann da, wenn wir sie brauchen. Ich hoffe, dass wir die Hürde Erlangen am Donnerstag meistern werden.“, ist Teamchef Langen optimistisch. Wettkampfbeginn ist 18:45, auf der Facebookseite der Saalfelder wird es dazu einen live-Ticker geben.